

Destacan cooperación entre Cuba y Venezuela



Secretario ejecutivo de ALBA-TCP, Sacha Llorenti

Caracas, 2 feb (RHC) El secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Sacha Llorenti, destacó los lazos fraternos entre Cuba y Venezuela.

En su cuenta de Twitter escribió: “Venezuela resistió a más de 400 ataques, intentos golpes de Estado y magnicidio, sabotajes, bloqueo y terrorismo. Contra Cuba, impusieron más de 200 medidas que reforzaron el criminal bloqueo. Ambos países continúan promoviendo la paz y la solidaridad”.

Además, puntualizó que ambas naciones promueven los valores de la paz y la solidaridad a pesar de las continuas agresiones e imposición de medidas coercitivas por parte del Gobierno de Estados Unidos (EE.UU).

Con más de una década de vida, el ALBA-TCP continúa laborando por la transformación de las sociedades latinoamericanas, en más justas, cultas, participativas y solidarias.

La última Cumbre (18), se celebró el 14 de diciembre de 2020 de manera virtual, con la participación de los Jefes de Estado y Gobierno de los países miembros y otros representantes.

Durante la Cumbre se analizó la coyuntura política regional y se intercambiaron sobre los retos que impone la pandemia de la Covid-19.

El evento también recordó el 16 aniversario de la fundación del ALBA-TCP y el regreso a la Alianza del Estado Plurinacional de Bolivia.

En ese foro, el presidente de Venezuela Nicolás Maduro reconoció que la decisión de fundar ALBA se realizó sobre la base de fundar una alternativa bolivariana antineoliberal, solidaria, popular, humana, humanista.

«Una la Alternativa Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América que con el trascurso de los años se convirtió en alianza de paz, de cooperación para el desarrollo compartido, para el bien común, para la unión de América Latina y el Caribe» recalzó.

Explicó que las cancillerías han estado trabajando en un conjunto de propuestas y documentos para asumir con fuerza y dinamismo el año 2021 y entre los retos que mencionó se encuentran en primer lugar el de controlar y vencer la pandemia del nuevo coronavirus, y la vacunación de nuestros pueblos de los tratamientos preventivos y curativos, así como el control de esta enfermedad en el territorio ALBA.

El segundo y gran reto, afirmó Maduro, es la recuperación económica luego de que muchas de nuestras economías han sufrido devastadoras sanciones económicas y producto de la pandemia.

Mencionó el apoyo y solidaridad a Cuba y su pueblo con su Tarea Ordenamiento, «un plan completo, bien pensado, integral».

Principales logros del ALBA:

- Junto al ALBA-TCP, tres países de Nuestra América fueron declarados «Territorios Libres de Analfabetismo». Venezuela (2005), Bolivia (2008) y Nicaragua (2009)
- La Misión Milagro ha devuelto la vista de forma gratuita a más de 5 millones de personas. Adicionalmente ha ofrecido una cifra superior a 27 millones de consultas oftalmológicas y entregado más de 41 millones de lentes.
- La Misión Milagro ha privilegiado principalmente a personas de bajos recursos que nunca antes recibieron atención médica por sus afecciones oftalmológicas.
- Como parte del Estudio Clínico Genético Psicosocial de Personas con Discapacidad, se ha identificado a más de 1 millón de personas que se encontraban desprotegidas en seis de los países del ALBA-TCP. Se han entregado una cifra casi similar de ayudas técnicas como prótesis y ofrecido más de 2 millones de consultas.
- El Estudio Clínico Genético Psicosocial de Personas con Discapacidad, como programa, también ha integrado a los pacientes a la sociedad, sin discriminación, a la par que promueve sus potencialidades individuales.
- Más de 2 mil jóvenes procedentes de América Latina, el Caribe y África se forman como médicos comunitarios de profunda vocación social y una alta preparación científica, técnica, ética y humanística

en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) con sedes en Cuba y Venezuela.

- Se han realizado cuatro ediciones de los Juegos Deportivos del ALBA con la participación de más de 10 mil atletas de 31 naciones.
- Como consecuencia del terremoto del 12 de enero de 2010 en Haití, los países del ALBA-TCP aprobaron un plan de acción y contribuyeron a la reconstrucción y fomento del desarrollo del hermano país caribeño en las áreas de la salud, finanzas, energía, agricultura y soberanía alimentaria, educación, construcción, seguridad, transporte y logística.
- La Alianza se ha propuesto la construcción y consolidación de un Espacio de Interdependencia, Soberanía y Solidaridad Económica a través del Tratado de Comercio de los Pueblos, el SUCRE y el Banco del ALBA.
- El bloque ALBA ha defendido posiciones firmes y certeras para condenar de manera absoluta el genocida bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba.

Fuente: Telesur y Granma

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246509-destacan-cooperacion-entre-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba